

明けまして おめでとうございます
本年もよろしくお祈りします



12月	行事・会議など日程	支部・専門部など
30月 31火	年末年始休み ↓	
1月	行事・会議など日程	支部・専門部など
1水 2木 3金 4土 5日 6月 7火 8水 9木 10金 11土 12日 13月 14火 15水 16木 17金 18土 19日 20月 21火 22水 23木 24金 25土 26日	<p>元旦 ↓</p> <p>新春ビラ宣伝/福商連新春拡大決起集会 春日クローバー</p> <p>常任理事会 19:00~</p> <p>年末調整実務会 13:30/無料法律相談/折尾支部役員会 陣原支部役員会 18:00~</p> <p>年末調整実務会 13:30~</p> <p>新年祝賀会 12:00~ アートクレフクラブ</p> <p>成人の日</p> <p>上津役&香月支部役員会/婦人部役員会13:30/15日集金</p> <p>↓</p> <p>女性差別撤廃委員会CEDAW報告集会オンライン 15:00~</p> <p>↓</p> <p>記帳相談会 13:30~</p> <p>↓</p> <p>3.13実行委員会 13:30~</p> <p>↓</p> <p>北九州市議選挙投票日</p>	

お知らせ

《無料法律相談》
1月8日(水) 18:30~
※事前に予約必要

《記帳相談会》
1月20日(月) 13:30~
21日(火) 13:30~
民商事務所 ☎ 641-2417

今年も継続して訪問します。皆さんのご協力をお願いします。昨年は、「政治と金」が政治の不信を身近になりました。一言言って自民党は国民の税金を飲み食い、土産などに税金を使うことが暴露されました。今年、より一層すつきりさせる年にしたいと思えます。与党自民・公明は今年も退場させましょう。衆議院選挙中、各野党が消費税引き下げを公約に上げています。私たち民商と

会員の皆さん、会の現状は、会員376名・読者486名かなり厳しいです。昨年からの役員中心の毎月会員訪問をしています。



八幡西民主商工会 坂井 大 会長



2025年
元旦
八幡西民主商工会
会長 坂井 大

他団体の3・13重税反対実行委員会(消費税5%減税)毎月・八幡駅前・黒崎駅前での集会の効果が、野党も消費税引き下げを言わざるをえなくなりました。この機会に国会論戦をするよう働きかけましょう。

新年早々市会議員選挙があります。学校給食無料化、補聴器補助など署名をとりこんできました。是非実現するための政党を応援したいと思えます。今年こそは戦争のない世界を、皆さんと一緒に声を上げていきましょう。

【新年祝賀会のお知らせ】

日にち：2025年1月12日(日)
時間：12時~14時
場所：アートクレフクラブ
八幡西区瀬板2-4-7
093(691)0101

会費：1万円
※会員は、各支部で補助がありますので、役員または担当事務局にお問い合わせ下さい。

《当日の催事予定》

- カラオケ大会
- じゃんけん大会
- 新年お年玉抽選会
- ※豪華景品を用意しております。

新年祝賀会を、会員同士の交流を深める場としたいので、皆さん、参加を宜しくお願い致します。
参加お申し込み締切は、1月6日(月)17時までです。



今週
陣原支部の松本自動車钣金さんの庭に咲く黄色いバラ。花言葉は、「友情」「友愛」「平和」「献身」「愛の告白」「感謝」。
友人への贈り物として人気。また、日本ファーザーズ・

のお花
デイ委員会が父の日黄色いリボンキャンペーンを実施したことがきっかけで、父の日に贈るプレゼントとしても定着しています。また、卒業式の花束にも適しています。「笑って別れましょう」の花言葉を持つ黄色いバラのつぼみが入った花束を贈れば、気持ちのいい門出を祝うことができます。



武器はいらない、核もいらない 12・8平和を守る全国母親連鎖行動

9条改憲は 戦争への道 憲法守り生かせ

八幡地区母親連絡会は、12月7日に黒崎駅前で、12・8平和を守る全国母親連鎖行動を行い、5団体11人が参加しました。八幡西民商婦人部からは、水元部長と正岡事務局員が参加しました。

みんなでマイクを握り「今から83年前の1941年12月8日、日本軍がハワイの真珠湾へ奇襲攻撃を行い、アメリカを始めとする連合軍を相手に、無謀な太平洋戦争に突入し、戦争を拡大。この戦争で2千万人を超えるアジアの人々と、310万人の日本人の命が犠牲になりました。広島・長崎では、原子爆弾で30万余の人々が木の葉のように焼かれ、その傷跡は深く、今でも多くの人々を苦しめています。私たちは、12月8日を決して忘れず、日本が再び戦争を始めないように、平和を守ろう・・・と訴え、赤紙（召集令状）を模したチラシを全国各地で配り、

『世界から武器も核もなくそう』と呼びかけています。」と訴え、赤紙（召集令状）を模したチラシ200枚をご通行中の皆さんへ手渡しました。

足早に通り過ぎる方が多い中、若者が足を止めて話に耳を傾けたり、チラシを手に取り、配布を手伝ってくれる男子学生の光景も見ることができました。今年は、ノーベル平和賞を日本原水爆被害者団体協議会（日本日団連）が受賞し、核兵器のない世界に向けて日本が果たすべき役割が大きく問われている状況に、皆さん関心を持っている様子でした。

子供達に「核兵器のない平和で明るい未来」を手渡すために、いのち・暮らし・平和を守る運動を広げていきましょう。



赤紙配りに参加した各団体のみなさん

事務局 正岡

一年を振り返り、今年は頑張った！

婦人部 役員忘年会

婦人部は、12月10日に黒崎の食彩千尋で役員会&忘年会を行い、7人が参加しました。

役員会は、水元部長進行で、県婦協第50回定期総会、婦人部&共済デー、赤紙配りの報告を行い、これからの取り組みについては、地元国会議員へ所得税法第56条廃止の要請を日程調整中、1月5日の新春ピラ宣伝と新春の拡大決起集会、1月17日の「国際女性差別撤廃委員会CEDAW第9回日本報告審議・報告集会」オンラインは、参加を呼び掛けました。

忘年会は、大谷副部長から「一年間、お疲れ様でした。」と労いの言葉。みんなで「乾杯！」でスタートしました。12月限定のコースは、女性が大好きな少量で品数が多い料理に、最後はデザート。一年を振り返り色んな話をしながら、楽しい食事。ついには、大昔の話まで出てきて、当時の写真をみんなで見て懐かし

みました。

所得税法第56条廃止、ジェンダー平等、消費税減税、インボイス制度廃止、マイナ保険証問題など運動は続きますが、女性の粘り強さで役員・事務局一丸となって取り組んでいきましょう。役員の皆さん、本当にお疲れ様でした。

婦人部担当 正岡



みんなで乾杯

支部の垣根を超えた交流、

陣原支部・折尾支部 合同忘年会

陣原支部と折尾支部は、合同忘年会を12月14日に、会員の隠れ家ダイニング慶さんで開催し、大人13人子供2人が参加しました。

はじめに、それぞれの支部ごと今年最後の役員会を行い、会員・読者の現勢、各委員会の報告、第1回理事会の参加確認をおこない、1月12日(日)に行われる民商の新年祝賀会の参加を呼びかけました。

忘年会では、松本副会長より「皆さん、お疲れ様です。民商では、会員・読者が減少傾向です。お知り合いでお困りの方がいらっしゃったら、ご紹介ください。」と拡大を呼び掛け、「では、乾杯！」でスタートしました。

陣原と折尾の役員同士、合同忘年会は初めてでとても新鮮でした。日頃、お会いできない方とのコミュニケーションが出来るとあってとても盛り上がり、支部の壁を取り払い、話題が尽きませんでした。

た。料理もとても美味しいと好評でした。

最後に、松本副会長より「来年は、市議会議員選挙です。日曜日に集いがあるのでご都合がよかったら、参加して下さい」と業者後援会からのお知らせをして、忘年会を終えました。

役員さん、一年間お疲れ様でした。

事務局 正岡



陣原支部と折尾支部のみなさん